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"Bucci troppo attivo, le ingerenze improprie fanno danni al porto" | L'intervista

Enti locali nei porti? Vade retro: la riforma, per Luca Becce, presidente dei

terminalisti italiani riuniti in Assiterminal, deve essere di profilo quanto più

nazionale possibile, tagliando ancora le autorità portuali ed evitando

l'attivismo degli enti locali su questioni che riguardano il demanio

"Rappresento le aziende che operano nei porti, e che soffrono la confusione

che si genera troppo spesso a livello istituzionale per la sovrapposizione di

funzioni. Questo vale in qualunque città e con qualunque sindaco. Il continuo

interventismo sul porto nell'ambito della relazione con la città è sacrosanto.

Ma le specifiche indicazioni sull'uso del demanio portuale non sono pertinenza

dei Comuni. Mi stupisce anche il silenzio delle istituzioni competenti che

accompagna sempre questi frequenti interventi. Tra l'altro dal 2016 il sistema

portuale non è Genova, ma Genova-Pra'-Savona-Vado. Il più importante

d'Italia per la sua relazione con Nord Italia e Sud Europa".

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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"No ai cassoni della diga", manifestazione in piazza a Pegli

Il Comitato Pegli Bene Comune: "Abbiamo ribadito la nostra assoluta

contrarietà a questa servitù e al carico di smog, polveri, rumore che

comporterebbe" Manifestazione partecipata nel ponente di Genova per dire

'no' al progetto della fabbrica dei cassoni della nuova diga foranea. Tanti

cittadini sono scesi in piazza venerdì 4 febbraio 2023 in occasione del

presidio organizzato da Comitato Pegli Bene Comune, Lido Di Pegli,

Comitato Palmaro, Comitato Noi di Pra' e Comitato Quartiere di Multedo

"Aumentano partecipazione e consapevolezza per dire no all'ennesima servitù

Genova Today

Genova, Voltri
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a ponente - commenta il Comitato Pegli Bene Comune - centinaia di cittadini

hanno partecipato in Largo Calasetta, al presidio informativo che abbiamo

organizzato in collaborazione con altre associazioni del Ponente e di tutta

Genova per far conoscere alla cittadinanza gli effetti devastanti che il progetto

della fabbrica di cassoni al Porto di Pra', nella sua estrema propaggine di

levante, avrebbe sulla salute delle persone, sull'ambiente e la qualità di vita del

territorio". "Abbiamo ribadito la nostra assoluta contrarietà - conclude il

Comitato - a questa servitù e al carico di smog, polveri, rumore che

comporterebbe, in violazione degli storici accordi secondo cui l'espansione del Porto di Pra' non sarebbe mai andata

a Levante oltre il sesto modulo e a Ponente oltre il rio San Giuliano. È stata un'occasione importante per stringere

nuovi rapporti sociali e rafforzare quelli già esistenti, nell'ottica di opporci senza se e senza ma a un'opera devastante

per il presente e il futuro di un territorio, il Ponente, che chiede di essere rispettato e non gravato dell'ennesimo

insediamento industriale. Soltanto unendo le forze tra cittadini e associazioni possiamo raggiungere l'unico obiettivo

che ci prefiggiamo: il il ritiro del progetto e il rispetto del nostro territorio".
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Genova - Potenziato il collegamento tra aeroporto autostrade e il porto di Genova

È stato inaugurato oggi il nuovo collegamento stradale con l'aeroporto di

Genova risultante dalla ristrutturazione di via Pionieri e Aviatori d'Italia Alla

cerimonia d'inaugurazione erano presenti il Presidente dell'Autorità di sistema

portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini, il Presidente della

Regione Liguria Giovanni Toti e il Sindaco di Genova Marco Bucci; i l

Consigliere del Genova City Airport Barbara Pozzolo e l'Amministratore

delegato dell'impresa Pizzarotti & C. Carlo Luzzatto Per l'illustrazione delle

caratteristiche dell'opera è intervenuto inoltre Fabrizio Mansueto, della

direzione tecnica dell'Autorità di sistema portuale. Il collegamento stradale,

rivisto strutturalmente e potenziato in particolare nella parte di cavalcavia su

via Siffredi, è uno degli interventi del complesso di opere che stanno

riconfigurando l'accessibilità stradale semplificando e razionalizzando i flussi

veicolari da e verso il Porto di Genova. Il sistema di opere ha l'obiettivo di

creare accessi diretti dalla rete autostradale ai terminal di Sampierdarena e

all'Aeroporto, separare il traffico commerciale da quello cittadino riducendo

l'impatto dei mezzi pesanti sulla viabilità urbana rendendo così la mobilità più

sostenibile anche in vista dei maggiori volumi di traffico raggiungibili con la Nuova diga foranea. Il cavalcavia su via

Siffredi aveva una forte limitazione di carico a 7,5 tonnellate: la nuova costruzione, lunga 75 metri per 430 tonnellate

di peso, garantisce la piena massa di carico alle 44 tonnellate. La struttura a una sola campata, inoltre, non impatta

più come prima sulla ferrovia sottostante che può dunque essere ampliata in base alle nuove esigenze e crea le

condizioni per la realizzazione della nuova fermata Erzelli/Aeroporto. Nello specifico, la realizzazione del nuovo

cavalcavia su via Siffredi ha presentato notevoli complessità tecniche: dalla rimozione dell'impalcato preesistente alla

necessità di limitare l'impatto sul traffico da e verso il casello di Genova Aeroporto e su quello cittadino;

dall'assemblaggio della nuova struttura in un'area di cantiere dedicata a 500 metri di distanza al suo trasporto dal

cantiere fino alla posizione definitiva. Infatti, per completare il varo, il nuovo impalcato metallico è stato caricato su

carrelloni teleguidati che l'hanno spostato per oltre mezzo chilometro, facendolo passare sotto i viadotti che portano

al casello di Genova Aeroporto. Al termine del percorso la struttura è stata sollevata a 15 metri di altezza, è stata

riportata indietro e messa nella posizione definitiva con una manovra molto complessa di rototlaslazione.

Successivamente è stata spinta in avanti di 16 metri con un sistema di martinetti idraulici e infine abbassata di 4 metri.

La riqualificazione delle infrastrutture stradali di accesso al Porto di Genova rientra nell'articolato complesso di opere

del Programma straordinario per garantire una migliore accessibilità marittima, viaria, ferroviaria e aerea ai terminal

portuali. Paolo Emilio Signorini, Presidente AdSP

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Mar Ligure Occidentale : La riapertura del viadotto Pionieri e Aviatori d'Italia restituisce al Genova City Airport uno

dei suoi principali punti di forza: la comodità di un aeroporto velocemente accessibile dal centro città e dall'autostrada.

Il nuovo collegamento fa parte del complesso di interventi che stanno ridisegnando l'accessibilità stradale ai terminal

del porto di Genova con l'obiettivo di separare il traffico pesante da quello urbano. Il complesso delle opere

infrastrutturali, già in cantiere, per potenziare i collegamenti stradali e ferroviari rende sostenibile l'aumento dei traffici

previsti con la realizzazione dell'altra grande opera che è la nuova diga di Genova, senza mandare in tilt la città.

Giovanni Toti, Presidente di Regione Liguria : " Il riassetto infrastrutturale complessivo del porto di Genova passa

anche attraverso interventi come questo, capaci di innestarsi nel più ampio piano di potenziamento del sistema,

all'interno del quale, ovviamente, spiccano per importanza la realizzazione della nuova Diga e del Terzo valico. Opere

come quella che si inaugura oggi sono strategiche e determinanti all'interno del percorso portato avanti in questi anni

per potenziare il porto di Genova, snodo logistico e scalo più importante a livello nazionale: una realtà che si appresta

ad avere un ruolo sempre più centrale a livello europeo e internazionale". Marco Bucci, sindaco di Genova: "Genova

ha ancora una volta dimostrato come si possa lavorare insieme per raggiungere un obiettivo comune. Stiamo

disegnando il futuro della nostra città per i figli dei nostri figli e lavoriamo costantemente per accelerare i cantieri e

mitigare l'impatto che questi spesso hanno su una buona parte della città. I cantieri costituiscono inoltre una

straordinaria opportunità anche sotto il profilo occupazionale. Sappiamo quanto sia fondamentale e necessario

creare lavoro nella nostra città per portare aziende ad investire sul nostro territorio. Sono traguardi che diventano

concreti anche grazie alla grande tempra che contraddistingue i genovesi. Grazie a tutti coloro che hanno reso

possibile completare quest'opera che permetterà il transito degli automezzi, senza i limiti di peso del precedente

ponte, e garantirà a tutti un agile collegamento tra il casello autostradale e l'aeroporto ".

Informatore Navale

Genova, Voltri
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La Livorno Cold Chain torna al Fruit Logistica 2023 di Berlino per lanciare i nuovi progetti

04 Feb, 2023 BERLINO - La Livorno Cold Chain, la filiera logistica del freddo

del porto di Livorno specializzata nei prodotti agroalimentari, sarà al centro

della Fruit Logistica di Berlino, Fiera Internazionale dell'ortofrutta che ritorna

quest'anno, dal 8 al 10 febbraio, al complesso espositivo Messe Berlin.

Presso l'area espositiva Hall 25 - stand A01 le aziende partner della Livorno

Cold Chain: Terminal Darsena Toscana Srl Livorno Reefer Srl Interporto

Toscano A. Vespucci SpA, in collaborazione con l' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirrreno Settentrionale - esporranno servizi specialistici e

progetti nuovi e consolidati Nel pomeriggio del'9 febbraio, presso lo stand

della Cold Chain livornese una speciale tavola rotonda illustrerà agli ospiti, gli

operatori internazionali della Fiera, i fattori strategici che rendono lo scalo

toscano il primo in italia nella logistica del settore agro-alimentare del freddo e

del congelato. L'incotro affronterà i temi di tecnologia e digitalizzazione,

progetti di sviluppo nuovi e consolidati . Vedrà inoltre il lancio dei nuovi

magazzini per il "Congelato ". H ub logistico strategico atto a favorire lo

sviluppo di un mercato fortemente in espansione e di una filiera logistica

specializzata, unica per il centro - nord Italia ma anche al servizio dei mercati europei. Tavola rotonda, 9 febbraio -

Hall 25 stand A01 Programma 15,30 Presentazione Iniziativa Intervento istituzionale: Claudio Capuano, Dirigente

Formazione e Promozione, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirrreno Settentrionale BREVE VIDEO,

Presentazione e numeri della Livorno Cold Chain TAVOLA ROTONDA Intervengono: Giuseppe Caleo , Direttore

commerciale, Terminal Darsena Toscana Srl Antonio Rognoni, Direttore generale, Gruppo Compagnia Portuale

Livorno Srl (CPL) Raffaello Cioni, Amministratore delegato, Interporto Toscano Amerigo Vespucci SpA Paolo

Scarpellini, Responsabile Direzione Programmazione e Sistema Informativo Portuale, Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirrreno Settentrionale Modera la Tavola rotonda: Lucia Nappi, giornalista, Direttore Corriere marittimo.

Corriere Marittimo

Livorno
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«Investimenti per il porto e terminare la Superstrada»

IL FOCUS Sono cinque le priorità che gli industriali del Lazio consegnano a chi

vincerà le prossime elezioni regionali: consapevolezza industriale, efficienza

amministrativa, attrattività del territorio, competitività delle imprese e qualità del

lavoro, visione e ruolo della regione. «Abbiamo incontrato i candidati alla

Regione - ha detto il presidente di Unindustria, Angelo Camilli in una conferenza

stampa - ai quali abbiamo consegnato la nostra posizione. La campagna

elettorale è incentrata molto su alcune tematiche con Sanità e Rifiuti e occorre

portare la discussione sul fatto che la nostra Regione ha anche una forte

vocazione industriale. Bisogna aumentare la consapevolezza in chi amministra i

nostri territori che la politica industriale è di assoluta importanza ed è

imprescindibile per la nostra Regione». I PROGETTI Inevitabile il riferimento del

numero uno degli industriali del Lazio anche a quello che è uno dei principali

driver di sviluppo per la regione: il porto di Civitavecchia. «Vanno garantiti gli

investimenti ha ripetuto più volte Camilli su porti e aeroporti, completati nodi

intermodali e infrastrutture e dimezzati i tempi degli iter autorizzativi per i nuovi

investimenti». Precise alcune richieste degli industriali alla politica e a chi dovrà

gestire il Lazio per i prossimi 5 anni, come nel caso di tempi certi per il completamento della superstrada

Civitavecchia-Orte, arteria imprescindibile per lo sviluppo dell'area e l'attuazione della Zona Logistica semplificata, a

cui si lavora da anni, per invogliare le imprese a localizzare le proprie attività su Civitavecchia sia in porto che nel retro

porto grazie ad agevolazioni fiscali e semplificazioni amministrative. Ad entrare nello specifico delle richieste per la

zona di Civitavecchia è stato poi il presidente della sede locale di Unindustria Cristiano Dionisi. «Abbiamo bisogno di

continuare il percorso intrapreso, intensificando la vocazione di piattaforma logistica di Roma e del Lazio. Siamo

senza dubbio più forti rispetto al passato, - ha ricordato Dionisi - grazie al Porto Core e alle nuove norme attrattive,

alle nuove condizioni infrastrutturali di ultimo miglio (che porterà i binari su tutte le banchine dello scalo ed i cui lavori

sono già iniziati ndc.) e delle evoluzioni della Orte-Civitavecchia. Ora è fondamentale chiudere la perimetrazione

definitiva della Zls, anche perché altre aree come il Veneto sono già partite. Per questo chiediamo alla prossima

giunta regionale di inserire questo punto nei primi 100 giorni. Nel frattempo potremo continuare a dedicarci allo

sviluppo delle aree retroportuali anche dialogando con il nuovo Consorzio Industriale del Lazio e al nuovo progetto di

Fiumaretta, così come dobbiamo saper rafforzare la relazione sia tra il nostro Porto e tutta la rete interportuale

regionale». Lo sviluppo del porto, legato alle crociere potrà essere un connubio perfetto con l'Expo 2030 di Roma

così come per eventi già programmati come il Giubileo. «Alla luce della crescita attesa delle crociere e

Il Messaggero (ed. Civitavecchia)

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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soprattutto degli eventi di caratura internazionale che ospiteremo a Roma, - ha proseguito Dionisi - dal Giubileo

2025 al bi-millenario della nascita di Cristo del 2033, passando, ci auguriamo, da Expo 2030, dobbiamo subito

focalizzare l'attenzione su nuove infrastrutture dedicate alle persone.

Riteniamo dunque che vada immediatamente accelerato il progetto del collegamento ferroviario tra Porto d i

Civitavecchia e Aeroporto di Fiumicino, perché sono le due porte d'accesso principali per la nostra Regione e in un

sistema moderno e digitale è ormai irrinunciabile collegare due hub strategici come questi tra loro».

Cristina Gazzellini © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Messaggero (ed. Civitavecchia)

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Le linee guida degli industriali presentate alla politica

Zls, zona industriale, porto ed energie rinnovabili: la ricetta di Unindustria per lo sviluppo

Accelerare l'interlocuzione con il Ministero Affari Europei e Coesione per la

perimetrazione e l'approvazione definitiva entro 100 giorni dall'elezione della

Zona Logistica Semplificata, non ancora definita, e che il territorio di

Civitavecchia attende da tempo. La valorizzazione della zona industriale

attraverso l'inclusione del consorzio industriale del Lazio. Garantire lo

sviluppo della portualità e le connessioni con il porto di  Civitavecchia,

sostenendo investimenti sullo scalo e favorendo il collegamento ferroviario

tra porto e aeroporto di Fiumicino, anche in vista dei grandi eventi.

Sostenere lo sviluppo dei rapporti e delle connessioni tra l'interporto di Orte

e il sistema portuale, a cominciare dallo scalo di Civitavecchia. Chiarire con

il Commissario il piano temporale dei lavori per il completamento della

Civitavecchia-Orte. Infine porre attenzione al valore strategico sul fronte

energetico dell'asse con Montalto, ora con fonti tradizionali (dal carbone al

gas), ma in prospettiva con sviluppo sulle rinnovabili.

Sono questi gli assi essenziali che riguardano il territorio di Civitavecchia e

sui quali è necessario muoversi per garantire uno sviluppo puntuale e concreto, secondo quella che è la ricetta di

Unindustria, illustrata venerdì mattina dal presidente Angelo Camilli, nel corso della conferenza "Lazio terra d'impresa

e di grandi eventi", convocata per illustrare le priorità delle imprese e del territorio alla prossima giunta regionale.

«Chiediamo una squadra forte - ha spiegato Camilli - perché la complessità dei problemi da affrontare è grande. La

qualità della squadra sarà fondamentale per realizzare tutti i programmi e utilizzare le risorse messe a disposizione

dal Pnrr».

E Civitavecchia, in questo contesto, è chiamata a giocare un ruolo da protagonista, come traino per la Regione, con il

suo porto e le sue potenzialità.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Migranti, in arrivo a Napoli 109 persone: predisposta accoglienza

Napoli, 4 feb. (askanews) - Lunedì, nel porto di Napoli, è attesa la nave Ong

'Sea Eye', a bordo della quale viaggiano 109 migranti, alcuni dei quali in

precarie condizioni di salute, e decine di minori. La Regione Campania, con la

propria Protezione civile e l'Asl Napoli 1, assicurerà i controlli sanitari e

l'accoglienza per i migranti. Al termine della riunione di coordinamento in

Prefettura, il presidente Vincenzo De Luca ha dato disposizioni per attivare le

operazioni di assistenza sanitaria sia a bordo (in collaborazione con Usmaf)

che a terra, ed ha allertato le strutture dell'Asl. Sono state, inoltre, predisposte

le strutture dell'Ospedale del Mare e l'Albergo adiacente per una prima

accoglienza. CONDIVIDI SU: ARTICOLI CORRELATI:.

Askanews

Napoli
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Nave Sea Eye attraccherà al porto di Napoli e non a Pesaro. A bordo 109 profughi

Gianni Occhiello

L'arrivo è previsto per lunedì. La Regione mobilita Asl e Ospedale del Mare

Sta puntando sul porto di Napoli e non più su quello di Pesaro dove era

diretta la nave dell'Ong "Sea Eye" con 109 migranti a bordo. Alcuni versano in

precarie condizioni di salute; tra di loro anche diversi minori. Sull'imbarcazione

c'erano anche i cadaveri di due persone decedute dopo la traversata in

gommone. Il cambio del porto di attracco, deciso dal Viminale, renderà più

breve di alcune centinaia di miglia marine il tragitto. L'arrivo è previsto, per

questo, lunedì. Proprio ieri il consiglio d'Europa ha suggerito all'Italia di evitare

lunghe ed estenuanti traversate di naufraghi tratti in salvo. La regione

Campania ha mobilitato la Protezione civile e l'Asl Napoli 1 per i controlli

medici, le strutture e il personale sanitario dell'Ospedale del Mare per le cure

necessarie e l'albergo adiacente per una prima accoglienza dei profughi.

Rai News

Napoli
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Porto di Salerno, Iannone (FdI): "E' in crisi per distanza dalle istituzioni, lo confermano i
dati"

Il parlamentare della destra attacca i vertici degli enti locali a guida

centrosinistra: "E' ormai inaccessibile per viabilità inadeguata e assenza di

spazi vitali ma nessuna politica delle istituzioni rette dal Pd ha cercato

soluzioni" Secondo i dati diffusi dall'Autorità Portuale del Mar Tirreno centrale,

il Porto di Salerno perde ad ottobre 2022 oltre 15% rispetto al 2021 del

volume movimentato: le autostrade del Mare, che rappresentano il 58% del

volume, perdono il 13,5% mentre i container, che rappresentano il 31%,

perdono addirittura oltre il 20%. A rilanciare tali cifre è il senatore di Fratelli

d'Italia Antonio Iannone che lancia accuse a chi gestisce da anni lo scalo

salernitano. Le critiche Il parlamentare della destra spiega: "Le autostrade del

mare giocano un ruolo cruciale per la permanenza di Salerno nella rete TEN-T

ma il Comune di Salerno è stato completamente scollegato dalle esigenze

dello scalo e la Regione è del tutto assente perché presa unicamente dal

pensiero dei bus elettrici di Napoli. Il Porto di Salerno è ormai inaccessibile

per viabilità inadeguata e assenza di spazi vitali ma nessuna politica delle

istituzioni rette dal Pd ha cercato soluzioni. Ci sono mezzi - sottolinea

Iannone - che rimangono bloccati anche per otto ore ed è un autentico sequestro di persona. Bisogna cambiare

paradigma se si vuole che il porto di Salerno resti un punto di riferimento forte per il Mezzogiorno; bisogna sentire la

responsabilità del fatto che il nostro porto è la prima industria della provincia di Salerno; bisogna raccogliere la sfida

del trasporto intermodale sostenibile. Occorre una visione lontana dalla miope gestione politica che il Pd per anni ha

somministrato. Le grida del Governatore contro l'autonomia differenziata - conclude Iannone - non coprono i ragli di

suoi consiglieri delegati ai trasporti che hanno determinato la crisi del porto di Salerno.".

Salerno Today

Salerno
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"A Bari un terminal per i crocieristi, mentre a Brindisi stiamo a guardare"

La consigliera comunale Lo Martire: "Facile scaricare le colpe dei nostri

fallimenti sui baresi, ma prima bisognerebbe farsi un esame di coscienza"

Riceviamo e pubblichiamo una riflessione della consigliera comunale di

Brindisi, Carmela Lo Martire. Fa rabbia leggere i messaggi giustamente pieni

di entusiasmo del sindaco di Bari, Antonio Decaro, e del presidente della

Regione, Michele Emiliano, inerenti l'aggiudicazione della gara per la

realizzazione dell'ennesima grande opera portuale della città di Bari, ovvero la

nuova bellissima e polifunzionale stazione marittima per crocieristi. "La

straordinaria sinergia istituzionale e la volontà di dotare Bari di una struttura di

accoglienza turistica adeguata, moderna, dinamica ed ecosostenibile hanno

dato le ali ad una procedura complessa e impegnativa". Questo il commento

sui giornali del presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Ugo Patroni Griffi,

che a Bari riesce a trovare la sponda favorevole dei vari enti per realizzare

opere fondamentali per la crescita di quel porto: lo stesso, evidentemente,

non accade a Brindisi. Facile scaricare le colpe dei nostri fallimenti sui baresi,

ma prima bisognerebbe farsi un esame di coscienza... A Brindisi, infatti, a

causa dei soliti pareri pieni di prescrizioni ci sono voluti anni finanche per realizzare un piccolo monoblocco per il

controllo dei crocieristi. Per non parlare della stazione marittima di Costa Morena, progettata oltre 13 anni fa ed

ancora bloccata dai veti incrociati che hanno frenato lo sviluppo del nostro porto, facendogli perdere competitività. Se

ci fosse stato un altro clima in città, magari collaborativo come quello che si registra a Bari, il porto di Brindisi oggi

avrebbe la sua stazione marittima pubblica e ne starebbe progettando una seconda a servizio dei nuovi accosti di

Sant'Apollinare. Ma purtroppo si è preferito assecondare le ideologie e le antipatie personali contrastando ogni opera,

a partire dal progetto della vasca di colmata, dal quale dipendono i nuovi accosti e quindi la costruzione di una

stazione marittima a supporto dei nuovi traffici. E pensare che questa amministrazione ha addirittura l'ardire di

denunciare la mancanza di terminal passeggeri, come se non avesse avuto anch'essa un ruolo in questo record

negativo di Brindisi: unica grande città portuale senza un terminal passeggeri pubblico all'altezza della situazione.

Brindisi Report

Brindisi
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Teresi: porto sicuro a Lipari se allunghiamo Punta Scaliddi e Pignataro

"Un porto sicuro nella maggiore isola delle Eolie? Perchè no: basterebbe

allungare le due estremità di Punta Scaliddi e Pignataro...". Lo dichiara

Giancarlo Teresi, ingegnere, dirigente dell'assessorato regionale delle

infrastrutture in occasione di una visita a Lipari per un incontro al Comune di

Lipari con il sindaco Riccardo Gullo e con i tecnici dei vari organismi preposti.

L'obiettivo è fare il punto sulle strutture portuali della maggiore isola delle Eolie

che lasciano parecchio a desiderare. Le isole minori d'inverno rimangono

isolate anche per una settimana (come accaduto piu' volte anche per le

condizioni meteo marine) ed a Lipari talvolta è accaduto che gli aliscafi

garantiscono il collegamento ma poi non ci sono le condizioni per attraccare e

riportano isolani e turisti a Milazzo lasciando una scia di polemiche. "Certo -

aggiunge l'ingegnere Teresi - questa idea progettuale sarebbe l'ideale per

risolvere tutti i problemi portuali di Lipari a livello commerciale e diportistico,

ma ci sono attente valutazioni che a qualsiasi livello si dovranno fare: sia

economiche, tecniche e ambientali...". "Sono molto soddisfatto dell'incontro -

dice il sindaco Gullo - dove con tutti gli enti interessati abbiamo fatto il punto

sulla situazione dei porti e sui criteri e gli strumenti di programmazione". A Lipari la giunta Giorgianni d'intesa con la

Regione aveva puntato a mettere in sicurezza il porticciolo rifugio di Pignataro facendo allungare un braccio all'altezza

di Bagnamare. Per quest'opera l'ex assessore regionale alle infrastrutture aveva garantito un finanziamento di circa 30

milioni di euro. Se a Lipari si è a livello progettuale, a Salina vanno avanti spediti i lavori per il nuovo porto di Malfa

costato circa 20 milioni e si è anche in attesa dei lavori per il porto commerciale e turistico di Rinella (Comune di Leni)

con già un finanziamento di 30 milioni di euro e altri 30 già promessi. © Riproduzione riservata.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina, il futuro del Porto diventa sempre più green Messina, il futuro del Porto diventa
sempre più green

Sono cinquanta i milioni di euro intercettati dal Pnrr per avviare - non solo a

Messina ma anche a Reggio Calabria e Milazzo - un processo di

rinnovamento in un'ottica di transizione energetica MESSINA - I porti dello

Stretto verso la trasformazione green . È questo uno dei principali obiettivi

che il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto si è posto al

suo insediamento e cui sono destinati gli unici fondi ottenuti dal Pnrr, 50

milioni di euro. I primi 20 milioni stanno per essere investiti , mentre sugli altri

30 si vedrà nei prossimi mesi, dipende dalle interlocuzioni in corso con il

Ministero per un cambio di progettazione. Un passo importante verso la

sostenibilità ambientale è intanto la pubblicazione nei giorni scorsi da parte di

Invitalia della gara per la progettazione e la realizzazione delle opere per

l'elettrificazione delle banchine dei porti di Messina, Reggio Calabria e

Milazzo. L'alimentazione elettrica delle navi in sosta consentirà lo

spegnimento dei motori e la conseguente riduzione nelle aree portuali di

emissioni e inquinanti atmosferici, fra cui i particolati e gli ossidi di azoto.

Dopo la redazione del Documento energetico e ambientale del Sistema

portuale, che ha delineato le strategie e le iniziative di breve e medio-lungo termine dell'Adsp, l'Ente inizia così il

percorso verso lo Stretto green , l'investimento complessivo di 23 milioni e 200 mila euro, di cui 20 milioni concessi

all'Adsp nell'ambito del Piano nazionale complementare. Gli studi hanno ipotizzato che per i tre porti da elettrificare sia

necessario un fabbisogno complessivo di potenza pari a circa 45 Mva (Megavoltampere) . Per il Porto di Messina è

prevista l'elettrificazione di tutte le banchine del porto storico e saranno alimentabili anche le navi da crociera; nel

Porto di Reggio Calabria saranno elettrificate invece le Banchine di Levante e il Molo Eolie, con una potenza

disponibile anche per le navi da crociera. Per il Porto di Milazzo, caratterizzato da una tipologia di naviglio più piccolo

e molto diversificato, l'elettrificazione interesserà quasi tutte le banchine ma con potenze complessive minori.

Soddisfatto il presidente Mega "di portare in gara, tra le prime Adsp in Italia, un progetto molto approfondito e dotato

di tutte le autorizzazioni che permetterà di avviare presto e bene i lavori di elettrificazione delle banchine portuali,

consentendo di far trovare pronti anche i Porti dello Stretto rispetto alle nuove direttive europee per la

decarbonizzazione del traffico marittimo e la riduzione delle emissioni climalteranti". Rischia invece di andare perso il

finanziamento da 30 milioni destinato in origine al deposito costiero di gas , che sarebbe stato integrato con altre

risorse da parte dei privati. Per gli altri 30 milioni del Pnrr si sta cercando un investimento alternativo a quello proposto

inizialmente del deposito di Gnl. "Edison aveva manifestato interesse a marzo 2022 - spiega al QdS il presidente

Mega - poi è scoppiata la guerra, con la crisi energetica, e l'operatore

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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ha cambiato strategia ritirandosi. Il mercato del Gnl è totalmente cambiato : prima c'era un bisogno di depositi, tanto

che Edison aveva presentato l'offerta e aveva proposto di investire altri 60 milioni oltre ai 30 del finanziamento, dando

dimostrazione di quanto interesse avesse. Poi lo scenario in Italia è cambiato, escono due rigassificatori addirittura

un terzo a Gioia Tauro, altri impianti collegati e i depositi non servono più. Quei 30 milioni vogliamo utilizzarli in altro

modo e abbiamo chiesto al Ministero il via libera, se non risponderà in tempi brevi si perderanno". "Il progetto

alternativo che abbiamo presentato - aggiunge il presidente dell'Adsp - riguarda la realizzazione di impianti fotovoltaici

nei nostri porti cominciando a creare un sistema di accumulo dell'energia prodotta in surplus rispetto a quella utilizzata

e quindi creare tutto un sistema tecnico e informatico di monitoraggio ambientale per creare le comunità energetiche.

Il progetto è stato condiviso anche con il Cnr Itae. Adesso dobbiamo capire com'è orientato il Ministero e anche le

procedure di rielaborazione e di riesame del Pnrr. Non ci sono state quindi responsabilità dell'Ente o una revoca del

finanziamento per qualche inadempienza". Il progetto del deposito, tra l'altro, era stato contestato praticamente da

tutti: dalle associazioni ai rappresentanti politici e agli abitanti della zona individuata a Sud della città.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Reggio Calabria alla Bit di Milano: la Metrocity espone l'offerta turistica reggina fra
degustazioni e conferenze

Si rinnova la collaborazione con il Comune di Reggio Calabria. Spazi ed

eventi condivisi da proporre a buyers e tour operator internazionali La Città

Metropolitana di Reggio Calabria ritorna alla Borsa internazionale del Turismo

di Milano, dal 12 al 14 febbraio, per presentare il territorio e la sua offerta

turistica esperienziale. Anche quest'anno, lo stand istituzionale allestito alla

"FieraMilanoCity", sarà arricchito dalla collaborazione con il Comune di

Reggio Calabria. Oltre all'incontro fra i nove operatori presenti ed i buyers

internazionali, lo spazio occupato dalla Città Metropolitana ospiterà un

ambizioso programma di eventi e conferenze per trasmettere la migliore

immagine del territorio, ricco di spunti, indicazioni, tracce da seguire e chiavi

di lettura interessanti rivolte ad attrarre visitatori da ogni parte del mondo.

Outdoor, activity, eventi sportivi e culturali, tradizione e innovazione, mare e

montagna, riflessioni su nuove forme di turismo: saranno questi alcuni dei

temi che verranno trattati durante la tre giorni meneghina, senza contare i

momenti di degustazione delle prelibatezze e dei prodotti tipici locali. Mentre

si registra una netta ripresa del settore che accelera verso i livelli pre-covid,

tutti gli studi statistici dedicati al turismo concordano sul fatto che la sostenibilità sia uno degli elementi fondamentali

nelle scelte di viaggio. Così, il turismo consapevole e all'aria aperta si rivela il traino per la ripresa. La Città

Metropolitana, dunque, si proietta verso una narrazione del proprio territorio capace di infondere, nel visitatore, la

sicurezza di poter trovare un comprensorio all'altezza di ogni sfida, forte di enormi potenzialità e molteplici punti di

forza, tanto da renderlo unico nel meraviglioso scenario del Mediterraneo. Metrocity e Comune di Reggio Calabria

insieme per la promozione territoriale " C'è grande entusiasmo per la partecipazione alla BIT 2023. Lo stand della

Città Metropolitana sarà ricco di eventi e di confronti ". Così, il sindaco metropolitano facente funzioni, Carmelo

Versace, ha commentato la partecipazione dell'Ente ad " un evento in cui - ha spiegato - presenteremo un territorio

vivo e vitale, in cui è possibile fare esperienze all'aria aperta, immergersi nelle tradizioni dei luoghi, partecipare ad

eventi di carattere internazionale ". " Proviamo a rispondere alle esigenze del nuovo turista - ha aggiunto - illustrando

un'offerta adatta anche al profilo più esigente, semplicemente concentrandoci sulla narrazione dell'esistente e della

nostra realtà ". " Il turismo - ha proseguito il sindaco facente funzioni - è vocazione per la Città Metropolitana, per

l'immenso patrimonio materiale e immateriale di cui è ricca. Proviamo, dunque, a sistematizzare e a orientare per

proporre il territorio nella sua luce migliore, attraverso un lavoro di squadra in cui la Città Metropolitana si fa carico di

coordinare conoscenze e attività messe in campo da Enti e Associazioni che, ogni giorno, si spendono e

scommettono sulle nostre bellezze e sulle loro opportunità di crescita e di sviluppo". Il sindaco

Stretto Web
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facente funzioni del Comune di Reggio Calabria, Paolo Brunetti, rilancia ricordando il successo dello scorso anno. "

Abbiamo il conforto dell'esperienza maturata in passato, dopo essere ritornati sul palcoscenico della Bit. Oggi, però,

abbiamo una consapevolezza maggiore ed abbiamo arricchito l'offerta attraverso una programmazione capace di

raccogliere e vincere le nuove sfide ". " La partnership collaudata con la Città Metropolitana e l'ottimo lavoro svolto

dall'assessora alla Cultura, Irene Calabrò, e da tutto l'ufficio comunale di settore - ha continuato Brunetti - sono

elementi che ci spingono ad essere ottimisti, soprattutto dopo il periodo buio della pandemia ". " Reggio Calabria - ha

concluso il sindaco facente funzioni - sta, dunque, progressivamente ripartendo e gli importanti investimenti

dell'amministrazione aiutano a diradare le incertezze sul futuro. La nostra rinnovata presenza alla Bit, quindi, significa

rilanciare l'azione di promozione del territorio e, più in generale, l'intero indotto turistico-culturale che potrà

capitalizzare l'importanza di una vetrina così prestigiosa ". Ne discuteranno Carmelo Versace, Sindaco facente

funzioni della Città Metropolitana di Reggio Calabria, Paolo Brunetti, Sindaco facente funzioni del Comune di Reggio

Calabria, Irene Calabrò, assessora alla Cultura del Comune di Reggio Calabria, Antonino Tramontana, Presidente

della Camera di Commercio di Reggio Calabria, Mario Mega, Presidente dell'Autorità di Sistema portuale dello

Stretto, e Fabrizio Sudano, Soprintendente Archeologia, Belle arti e Paesaggio per la città metropolitana di Reggio

Calabria e la provincia di Vibo Valentia. Per il 13 febbraio, alle ore 11.30, è prevista la conferenza dal titolo "Città

Metropolitana di Reggio Calabria, Parco Culturale al Centro del Mediterraneo. La Tradizione della Varia di Palmi,

Patrimonio Unesco, e l'Innovazione della Biennale dello Stretto". Attraverso il racconto di due eventi di portata

internazionale sul territorio, si presenterà l'offerta di eventi culturali che rappresentano la Città Metropolitana come

Parco Culturale in grado di connettere antico e contemporaneo, tradizione e innovazione, consentendo al visitatore di

immergersi nella cultura dei luoghi, vivendo appieno il territorio. In questa sede si confronteranno Carmelo Versace,

Sindaco facente funzioni della Città Metropolitana di Reggio Calabria, Giuseppe Ranuccio, Sindaco del Comune di

Palmi e delegato al turismo della Città Metropolitana, Paolo Brunetti, Sindaco facente funzioni del Comune di Reggio

Calabria, Filippo Quartuccio, Consigliere della Città Metropolitana di Reggio Calabria delegato alla Cultura, Beni

Culturali, Politiche comunitarie, internazionali e del Mediterraneo, Irene Calabrò, Assessora alla Cultura del Comune di

Reggio Calabria, con la qualificata presenza di Alfonso Femia, ideatore e curatore della Biennale dello Stretto,

insieme alla curatrice Francesca Moraci. Nella stessa giornata, alle ore 14.30, i riflettori si accenderanno sugli eventi

sportivi e outdoor del territorio con la conferenza "Esperienze Outdoor nella Città Metropolitana di Reggio Calabria.

Mare, montagna e orizzonte mediterraneo" con il focus puntato su "I Tesori del Mediterraneo", di cui parlerà la

Presidente di "Nuovi Orizzonti" Natalia Spanò, sulla "Mediterranean Cup", gara internazionale di vela della Classe

Optimist raccontata da Fabio Colella per il Circolo velico di Reggio Calabria, sul Kitesurf e windsurf, alla presenza di

Vincenzo Tornabene del Circolo Velico "Free Spirits Punta Pellaro", fino ai sentieri e alla
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biodiversità dell'Aspromonte costantemente percorsi da Andrea Laurenzano, coordinatore Calabria e Consigliere

nazionale AIGAE.
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Caronte & Tourist: l'8 febbraio conferenza di presentazione per gli eventi di Carnevale e
Pasqua

Gli "Eventi di Onde Sonore" tornano a bordo: Carnevale e Pasqua all'insegna

del divertimento per i più piccoli. " Non solo Messina-Villa San Giovanni ". A

riflettori spenti Caronte & Tourist traccia il bilancio di " Onde Sonore ", la

tradizionale rassegna di musica, teatro, cabaret ed arti varie che quest'anno -

dopo due edizioni a distanza causa pandemia - ha ritrovato la sua naturale

location, cioè le navi in navigazione nello Stretto, ma ha ritrovato soprattutto

un caloroso pubblico in presenza. I numeri dell'edizione 2022 di "Onde

Sonore" ma anche le iniziative prossime venture previste saranno illustrate

mercoledì 8 febbraio a Messina, presso l'auditorium della sede di Caronte &

Tourist in Via Ing. Giuseppe Franza 82 nel corso di una conferenza stampa, al

quale parteciperanno importanti ospiti e rappresentati delle associazioni

benefiche. La conferenza stampa è convocata presso la sede di C&T (Via

Ing. Giuseppe Franza, 82) alle ore 11,00 del giorno 8 febbraio. Proprio grazie

al successo della kermesse natalizia, infatti, torneranno per Carnevale e

Pasqua gli eventi di Onde Sonore, che quest'anno saranno dedicati al

pubblico dei più piccoli e alle loro famiglie con le ormai famose feste bimbi

ricche di sorprese e divertimento.
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Reggio Metrocity torna alla Bit di Milano

Si rinnova la collaborazione con il Comune di Reggio Calabria. Spazi ed

eventi condivisi da proporre a buyers e tour operator internazionali REGGIO

CALABRIA - La Città Metropolitana di Reggio Calabria ritorna alla Borsa

internazionale del Turismo di Milano, dal 12 al 14 febbraio, per presentare il

territorio e la sua offerta turistica esperienziale. Anche quest'anno, lo stand

ist i tuzionale al lesti to al la "FieraMilanoCity", sarà arricchito dal la

collaborazione con il Comune di Reggio Calabria. Oltre all'incontro fra i nove

operatori presenti ed i buyers internazionali, lo spazio occupato dalla Città

Metropolitana ospiterà un ambizioso programma di eventi e conferenze per

trasmettere la migliore immagine del territorio, ricco di spunti, indicazioni,

tracce da seguire e chiavi di lettura interessanti rivolte ad attrarre visitatori da

ogni parte del mondo. METROCITY E COMUNE INSIEME «C'è grande

entusiasmo per la partecipazione alla BIT 2023. Lo stand della Città

Metropolitana sarà ricco di eventi e di confronti». Così, i l  sindaco

metropolitano facente funzioni, Carmelo Versace, ha commentato la

partecipazione dell'Ente ad «un evento in cui - ha spiegato - presenteremo un

territorio vivo e vitale, in cui è possibile fare esperienze all'aria aperta, immergersi nelle tradizioni dei luoghi,

partecipare ad eventi di carattere internazionale». «Proviamo a rispondere alle esigenze del nuovo turista - ha

aggiunto - illustrando un'offerta adatta anche al profilo più esigente, semplicemente concentrandoci sulla narrazione

dell'esistente e della nostra realtà». «Il turismo - ha proseguito il sindaco facente funzioni - è vocazione per la Città

Metropolitana, per l'immenso patrimonio materiale e immateriale di cui è ricca. Proviamo, dunque, a sistematizzare e

a orientare per proporre il territorio nella sua luce migliore, attraverso un lavoro di squadra in cui la Città Metropolitana

si fa carico di coordinare conoscenze e attività messe in campo da Enti e Associazioni che, ogni giorno, si spendono

e scommettono sulle nostre bellezze e sulle loro opportunità di crescita e di sviluppo». La scorsa edizione Il sindaco

facente funzioni del Comune di Reggio Calabria, Paolo Brunetti, rilancia ricordando il successo dello scorso anno.

«Abbiamo il conforto dell'esperienza maturata in passato, dopo essere ritornati sul palcoscenico della Bit. Oggi, però,

abbiamo una consapevolezza maggiore ed abbiamo arricchito l'offerta attraverso una programmazione capace di

raccogliere e vincere le nuove sfide». «La partnership collaudata con la Città Metropolitana e l'ottimo lavoro svolto

dall'assessora alla Cultura, Irene Calabrò, e da tutto l'ufficio comunale di settore - ha continuato Brunetti - sono

elementi che ci spingono ad essere ottimisti, soprattutto dopo il periodo buio della pandemia». C'è grande attesa,

quindi, per l'apertura ufficiale della Borsa internazionale del turismo. In programma, per la prima giornata, ci sarà la

degustazione di prodotti dolciari seguita, alle 15.30, dalla conferenza "Reggio Calabria: rinnovata meta turistica.

Valorizzazione del passato e prospettive per il futuro".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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In questo contesto, si parlerà delle nuove opportunità offerte dal turismo crocieristico con gli attracchi di navi di

lusso previsti a partire dal prossimo aprile nella Città di Reggio Calabria. Ne discuteranno Carmelo Versace, Sindaco

facente funzioni della Città Metropolitana di Reggio Calabria, Paolo Brunetti, Sindaco facente funzioni del Comune di

Reggio Calabria, Irene Calabrò, assessora alla Cultura del Comune di Reggio Calabria, Antonino Tramontana,

Presidente della Camera di Commercio di Reggio Calabria, Mario Mega, Presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dello Stretto, e Fabrizio Sudano, Soprintendente Archeologia, Belle arti e Paesaggio per la città metropolitana di

Reggio Calabria e la provincia di Vibo Valentia. La presentazione Per il 13 febbraio, alle ore 11.30, è prevista la

conferenza dal titolo "Città Metropolitana di Reggio Calabria, Parco Culturale al Centro del Mediterraneo. La

Tradizione della Varia di Palmi, Patrimonio Unesco, e l'Innovazione della Biennale dello Stretto". Attraverso il racconto

di due eventi di portata internazionale sul territorio, si presenterà l'offerta di eventi culturali che rappresentano la Città

Metropolitana come Parco Culturale in grado di connettere antico e contemporaneo, tradizione e innovazione,

consentendo al visitatore di immergersi nella cultura dei luoghi, vivendo appieno il territorio. In questa sede si

confronteranno Carmelo Versace, Sindaco facente funzioni della Città Metropolitana di Reggio Calabria, Giuseppe

Ranuccio, Sindaco del Comune di Palmi e delegato al turismo della Città Metropolitana, Paolo Brunetti, Sindaco

facente funzioni del Comune di Reggio Calabria, Filippo Quartuccio, Consigliere della Città Metropolitana di Reggio

Calabria delegato alla Cultura, Beni Culturali, Politiche comunitarie, internazionali e del Mediterraneo, Irene Calabrò,

Assessora alla Cultura del Comune di Reggio Calabria, con la qualificata presenza di Alfonso Femia, ideatore e

curatore della Biennale dello Stretto, insieme alla curatrice Francesca Moraci. Gli altri appuntamenti Nella stessa

giornata, alle ore 14.30, i riflettori si accenderanno sugli eventi sportivi e outdoor del territorio con la conferenza

"Esperienze Outdoor nella Città Metropolitana di Reggio Calabria. Mare, montagna e orizzonte mediterraneo" con il

focus puntato su "I Tesori del Mediterraneo", di cui parlerà la Presidente di "Nuovi Orizzonti" Natalia Spanò, sulla

"Mediterranean Cup", gara internazionale di vela della Classe Optimist raccontata da Fabio Colella per il Circolo

velico di Reggio Calabria, sul Kitesurf e windsurf, alla presenza di Vincenzo Tornabene del Circolo Velico "Free Spirits

Punta Pellaro", fino ai sentieri e alla biodiversità dell'Aspromonte costantemente percorsi da Andrea Laurenzano,

coordinatore Calabria e Consigliere nazionale AIGAE.
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Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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